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Santiago, 11 jid„e enero 1994 

Señor Alcalde 

Don Fermín Fierro Luengo 

I. Municipalidad de Curanilahue 

Curanilahue  ARCHIVO 

   

Estimado señor Alcalde: 

Por encargo de S.E. el Presidente de la 

República, don Patricio Aylwin Azócar, tengo el agrado de acusar 

recibo de su fax del 05 de enero pasado. 

Sobre el particular, informo a usted que el 

contenido de su presentación está siendo estudiado y tan pronto 

como sea posible, le haremos saber su resultado. 

Saluda atentamente a Ud. 

CARLOS BASCURAN EDWARDS 

Jefe de Gabinete Presidencial 

MARCELO TRIVELLI OYARZUN 

Asesor Presidencial 

CHC/NRB/imr. 

c.c.: Archivo Presidencial 
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FROM ML CURÑHILPFUE 	 P. 1 

REPUBLICA DE CHILE 
GOBIERNO INTERIOR 
MUNICIPALIDAD DE CURANILAHUE 
ALCALDIA 

ORD. NI 

ANT. 

17 

MAL Expone situación sobre problema 
del carbón. 

CURANILAKUE, 05 Enero ¶94.- 

DE 	ALCALDE DE LA COMUNA • E CURANLAHUI 

A. 	S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
DON PATRICIO AYLWIN AZOCAR 

Me permito dirigirme a V.E. pare 
hacerle saber la grave situación que se produce en Curanilahue al ser noti-
ficado el Sindicato de la empresa Carbonifera CARBOSUR, del despido de 
trabejadores en esa faene. Este hecho agregado a la reducción de faenas en 
otros sectores Privados, constituye para este Alcalde condimentos que soli-
viantan la tranquilidad social que habla hasta hace algunos meses. En reu-
nión sostenida en la Intendencia de Concepclen con el Ministro Tolla, Diri-
gentes Sindicales y el Alcalde suscrito, se le plantearon soluciones alterna-
tivas para conjurar le justificada inguietud social, tales como 

- Construcción del Camino Curanllahue-
Nacimiento, cruzando la Card lisa de Nahuelbuta Esta vía permitirla el 
movimiento de la producción forestal da gran parte de la 'provincia del. 
Biobio. Mallece y le Provincia de Arauco, además de t --porar al progreso 
una importante zona campesina históricamente rostergada, a la vez que dándo-
le vida al Puerto de Lebu que es una querida obra suya; 

CenaLrucción del Ramal Ferroviario 
Curanilahue-Los Alarnos que permitiría como en el caso anterior, contratar 
importante cuota de cesantes de eurenilahue, ademes de movilizar por ese 
medio le producción maderera y el poco carban que se está produciendo; 

- Un Paraue industrial para Curanila-
hue que permita ofrecerle un espacio fisico a cualesquier Empresario que 
quisiera instalarse en mi comunas Huy no existe y por cuya razón nada tene-
mos pera ofrecerla; 

- Un Plan General de Pavimentación 
para Curanilahue, aan  e crçte Oe extreordintrio o de emergencia, en el 
que también se absorbería Importante mano de obra desocupada. 

Quiero recordar a VrE. que los proyec- 
tos menores acordados el año pasado y que tuviera a bien aprobarlos, están 
en plena ejecución, pero no permiten absorber la cantidad de cesantes. 	A 
los ex trabajadores del carbón marginados de su fuente de trabajo por razo-
nes de mercado, debemos agregar los jovenes que cumplieron su Cuarto Arlo 
Medio los que no pueden continuar sus estudios a otro nivel, incorporándose 
a los cesantes adultos. Todos los días están llegando a la municipalidad 
en busca de trabajo, que le podemos ofrecer o dar en una Municipalidad 
pobre?. 



El Ministro Toha' en la reunión en 
Concepción, se comprometió a dar a conocer un Plan de Gobierno respecto de 
la cesantia 8 fin del año pasado, lo que aún espero. Hoy le he enviado un 
Fax reclamando una respuesta y Advirtiéndole que me dirijo a V.E. para la 
misma finalidad. 

Tengo le certeza que mi petición será 
escuchada por V.E.. y en el menor plazo tendré respuesta positiva a mis 
requerimientos, puesto que el problema social existente asi me lo dice 
tamblen. 

Saludo respetuosamente a V.E. 

4. 

4 1,t RO LUENGO 
AUALDE- 

Distribución: 

- S.E. EL Presidente de la República 
- Archivo, 

- 
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